



AVIS PUBLIC

est par le présent donné aux contribuables de la municipalité de NEWPORT par la directrice générale et secrétaire-trésorière, Lise Houle.

La Municipalité de Newport désire obtenir des soumissions pour la vente d'une camionnette de marque Dodge Ram, modèle 1500, année 2007, kilométrage 231000.

Pour information, veuillez communiquer avec le bureau de la municipalité de Newport au 819-560-8565, du lundi au jeudi de 9:00 à 16:00

Les soumissions seront reçues au bureau de la Municipalité de Newport jusqu'à onze heures (11H00), heure légale en vigueur le mercredi le 31 mars 2021, sous enveloppe cachetée portant la mention «Camionnette». Les enveloppes seront ouvertes publiquement au bureau municipal à 11H01, le mercredi le 31 mars 2021.

La Municipalité de Newport ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions.

Lise Houle,
Directrice générale et secrétaire-trésorière



PUBLIC NOTICE

is hereby given to the taxpayers of the Municipality of Newport by the Director General/Secretary-Treasurer, Lise Houle.

The Municipality of Newport is seeking bids on the sale of a Dodge Ram, Model 1500, year 2007, mileage, 231000 km.

Please contact the Municipality of Newport 819-560-8565, Monday to Thursday, 9:00 a.m. to 4:00 p.m. for information.

The bid will be received at the Municipal office of the Municipality of Newport until eleven o'clock (11:00 a.m.) Wednesday, March 31, 2021, and open at 11:01 a.m. for the result. They must be in a sealed envelope marked «Pick up».

The Municipality of Newport is not obliged to accept the highest bid or any of the bids.

Lise Houle,
Directrice générale et secrétaire-trésorière